

EL CONJUNTO ESTUDIANTIL LLEGA AL DESENLACE DEL CAMPEONATO CON LA OPCIÓN DE SER CAMPEÓN

# Con optimismo y fe: la U golea en Chillán y dará la guerra hasta el final

Los azules demostraron por qué son el visitante más peligroso del certamen y vapulearon a Ñublense, en una de sus presentaciones con mayor poder de fuego y con un protagonista que venía siendo actor de reparto: Nicolás Guerra. A dos puntos del líder, aún pueden levantar la copa, pero siguen sin depender de sí mismos.

Si en los suspendidos Matías Zaldívar y Franco Calderón, sus baluartes en la defensa, Universidad de Chile viajó a Chillán con la presión de que si no obtenía el triunfo, le dejaba el título en bandeja a Colo Colo.

No se notó, ni siquiera cuando kilómetros al norte, en Macul, Javier Correa abrió la cuenta ante Iquique y Colo Colo, hasta ahí, era campeón. La U jugó su propio partido y desde los primeros minutos se impuso futbolísticamente a Ñublense, sacando a relucir su chapa de forastero incómodo.

El problema era el de siempre: el finiquito. Los azules, como en toda la campaña, se crearon ocasiones y no lograron doblegar a Nicolás Pérez. Primero fue Leandro Fernández y luego Maximiliano Guerrero, quien con un taco obligó al portero chillaneño a estirarse al máximo.

Hasta que apareció un jugador que, en silencio, convenció al DT Gustavo Álvarez y se ganó la titularidad: Nicolás Guerra. Al final del primer tiempo, el atacante recibió un pivoteo y con mucho oportunismo y con límite del *offside*, fusiló a Pérez.

Lo celebró con todo, pese a su pasado chillaneño. "Jugué acá dos años, fueron muy lindos y es una ciudad a la que le tengo mucho aprecio y un club que quiero bastante", reconoció.

No era fácil. El local venía de dos triunfos en línea y con el aval de haber recibido apenas 10 goles en su casa. Y apostó a mantener esa solidez defensiva, pero le costó caro. En el complemento, el DT Mario Salas cambió el esquema y adelantó sus líneas buscando el empate. No le funcionó: a los dos minutos, Israel Poblete anotó el 2-0 parcial.

Al rato, Guerra anotó nue-



Nicolás Guerra respondió a la confianza de su DT: fue titular y anotó un doblete.



Leandro Fernández anotó el cuarto gol de su equipo y también hizo jugadas para la galería, como enganches y hoyitos.

vamente y se desató una fiesta azul que fue apresurada, porque sorpresivamente, Ñublense reaccionó. Primero, Patricio Rubio anotó el descuento y poco después Carlos Labrín estrelló un balón en el palo. Fue el momento más difícil de la U durante el cotejo y la fiesta dio paso a la tensión.

Habría sido demasiado castigo y los murmullos duraron poco. Fernández, que ha pateado al arco más de un centenar de veces durante la temporada, terminó desequilibrando y anotó el 4-1. El de la

Ñublense		U. de Chile	
DT: M. Salas		DT: G. Álvarez	
N. Pérez		G. Castellón	
O. Bosso		F. Hormazábal	
C. Labrín		(76) F. Formiliano	
R. Caroca		E. Ojeda	
S. Valencia		I. Tapia	
(46) I. Sosa		M. Sepúlveda	
J. Campusano		(65) J. Castro	
L. Reyes		I. Poblete	
G. Graiciani		M. Díaz	
(66) I. Rozas		C. Aránguiz	
M. Rivera		(83) L. Assadi	
(65) P. Sánchez		M. Guerrero	
B. Oyarzo		N. Guerra	
P. Rubio		(83) I. Vásquez	
		L. Fernández	
		(76) C. Palacios	

Banca	
D. Tapia (AS);	C. Toselli (AS);
F. Moya;	L. Pons.
C. Medina y	
M. Plaza.	

PORMENORES		
<b>Estadio</b> Nelson Oyarzún	<b>Árbitro</b> Diego Flores	<b>Público</b> 7.868 espectadores

**Goles** 40' y 54': Guerra (UCH); 47': Poblete (UCH); 56': Rubio (NUB); 62': Fernández (UCH).

**T. Amarillas** Caroca, Rubio, Campusano (NUB); Aránguiz (UCH). En negrita, los jugadores Sub 21.

tranquilidad y el que estiró la batalla por la corona local hasta la última fecha.

Después, el delantero argentino casi marcó un golazo. Hizo dos enganches y definió

mal. "Lea" es así: luce y a veces no es efectivo, pero es un dolor de cabeza permanente para los defensas rivales.

Álvarez, astuto en estas instancias, aprovechó de cuidar a los jugadores que estaban al borde de la suspensión y de dar minutos a los que han jugado menos. El técnico tuvo un mérito: hizo cambios y el funcionamiento se mantuvo. Su equipo, a veces impredecible, con funciones en la cancha que se transforman según los momentos del juego, mantuvo su idea y, sobre todo, la solidez en su defensa. Y cuando la perdió, la suerte estuvo de su lado, como en un globito de Rubio que pasó cerca del arco de Gabriel Castellón.

"Sabíamos que era un rival duro, que está haciendo una campaña de menos a más y está en las instancias finales de la Copa Chile. Preparamos al plantel para que cuando tocara la oportunidad no se resintiera el funcionamiento colectivo del equipo", dijo el DT argentino.

Casi todos felices en el camarín azul. Los únicos que no samaron minutos fueron Luciano Pons y Cristopher Toselli, arquero suplente.

La tarea estaba hecha. En las tribunas, los hinchas azules apagaron las radios, sabiendo que lo más probable era que el Cacique también cumpliera su tarea, y se dedicaron a disfrutar. Hasta ahora, siguen vivos.

"Todavía queda una fecha. Vamos a dejar todo para transformar el éxito en gloria", reflexionó Álvarez. La U se fue de Chillán en el mismo lugar en el que llegó, pero con el optimismo y la fe intactos.

Ñublense, en tanto, se alejó de la zona de clasificación a la Copa Sudamericana, aunque mantiene las posibilidades matemáticas de optar por el último boleto.

## Álvarez: "Solo me enfoco en mi tarea: que el equipo juegue mejor y gane"

Gustavo Álvarez, entrenador de Universidad de Chile, analizó el triunfo de su equipo hasta que pudo, porque un inesperado corte de luz interrumpió su conferencia de prensa en Chillán.

"Siempre digo que la principal idea de un entrenador es convencer a un plantel de una idea de juego, entrenarla con todos por igual, para que cuando llegue la posibilidad la puedan aprovechar y que los nombres propios que

cambien no modifiquen el funcionamiento del equipo", dijo.

"Hoy jugamos un buen partido. Fuimos protagonistas primero dominando el trámite, después generando posibilidades de gol con espacios que se fueron ampliando a medida que el marcador fue creciendo", profundizó.

Pese a la goleada, el estratega elogió a su rival. "Esperábamos un partido difícil, Ñublense ha hecho una campaña de menos a más, se

hace fuerte de local. Está compitiendo al igual que nosotros en los dos campeonatos: en el torneo nacional por entrar a copas y en la Copa Chile por instancias finales. Es un buen equipo con un buen entrenador", enfatizó.

En lo que no quiso profundizar fue en el litigio con Colo Colo en el Tribunal de Disciplina. "Soy muy respetuoso del reglamento, ustedes me conocen hace dos años, saben cuál es mi perfil, así

que me mantengo al margen. Solo me enfoco en mi tarea: que el equipo juegue mejor y gane", respondió.

Nicolás Guerra, la figura del cotejo, valoró su rendimiento. "Siempre he dicho que me considero una persona súper trabajadora, perseverante y resiliente. Mientras haya posibilidades, voy a entrenar a *full* desde el día uno hasta el último. Es lo que me ha caracterizado siempre: el trabajo", dijo.

Más detalles en [www.elmercurio.com/deportes](http://www.elmercurio.com/deportes)